



KEMENTERIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN
DIREKTORAT JENDERAL PENEGAKAN HUKUM LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN
**BALAI PENGAMANAN DAN PENEGAKAN HUKUM LINGKUNGAN HIDUP DAN
KEHUTANAN WILAYAH JAWA BALI NUSA TENGGARA**

Jalan Raya Bandara Juanda Surabaya No. 100, Sidoarjo. Kode Pos 61253.
Telp. (031) 8662173 Fax. (031) 8673687, email : bpphlhk.jabalnusra@gmail.com

17 Agustus 2023

For Immediate Release

Narahubung: Taqiuddin, S.Hut., M.P.

HP. : +62 812-5730-720

**OPERASI GABUNGAN PENGAMANAN KAWASAN HUTAN DI TAMAN NASIONAL
GUNUNG GEDE PANGRANGO**

Cianjur, 17 Agustus 2023. Gakkum KLHK melaksanakan kegiatan Operasi Gabungan Pengamanan Kawasan Hutan di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango. Pada kegiatan ini Tim Operasi Gabungan berjumlah 49 yang terdiri dari personel Gakkum LHK wilayah Jawa Bali Nusa Tenggara, Gakkum LHK wilayah Sumatra, Gakkum LHK wilayah Kalimantan, Gakkum LHK wilayah Sulawesi, Gakkum LHK wilayah Maluku Papua, Taman Nasional Gunung Gede Pangrango dan Volunteer Taman Nasional Gunung Gede Pangrango.

Operasi Gabungan Pengamanan Kawasan Hutan ini berawal dari maraknya kegiatan perburuan satwa dan penertiban pendaki ilegal di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango dikarenakan saat ini Kawasan Gunung Gede Pangrango sedang ditutup untuk kegiatan pendakian akibat adanya cuaca ekstrim dan guna memulihkan kawasan hutan serta jalur pendakiannya. Kegiatan ini dilakukan selama 3 hari dari tanggal 15-17 Agustus 2023 dengan rute operasi melewati Jalur Gunung Putri dan Cibodas.

Operasi Gabungan Pengamanan Kawasan Hutan ini dipimpin langsung oleh Kepala Seksi Wilayah I Jakarta Gakkum LHK Wilayah Jawa Bali Nusa Tenggara. Pada kegiatan ini tim tidak menemukan adanya kegiatan perburuan satwa ilegal, namun pada saat turun tim operasi menjumpai seorang pendaki ilegal yang hendak naik ke puncak Gunung Gede. Pendaki ilegal tersebut dijumpai tim di Pos Kandang Badak. Tim operasi memeriksa data diri pendaki tersebut kemudian melakukan pengarahan dan menginstruksikan kepada pendaki ilegal tersebut untuk turun dikarenakan jalur pendakian saat ini sedang ditutup.

Ardhi Yusuf, Selaku Kepala Seksi Wilayah I Balai Gakkum KLHK mengatakan, "Tim Operasi Gabungan telah melakukan serangkaian kegiatan pengamanan kawasan hutan sesuai dengan SOP yang berlaku dan tidak terjadi kegiatan gangguan kawasan hutan yang berarti pada saat dilakukan operasi".

Kepala Balai Gakkum LHK Wilayah Jabalnusra, Taqiuddin, mengatakan "Kegiatan Operasi Gabungan Pengamanan Kawasan Hutan di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango ini merupakan langkah awal dalam menunjukkan eksistensi Penegakan Hukum LHK dalam mengamankan kawasan hutan sesuai tugas pokok dan fungsinya. Kami akan terus melakukan kegiatan ini guna untuk mencegah kejahatan yang dapat menjadi gangguan kawasan hutan", tegasnya.

###